## Breve exhortación del Episcopado Argentino dirigida a la Acción Católica

El próximo domingo 24 de noviembre -festividad de *Cristo Rey*- se celebrará el día de la *Acción Católica Argentina*.

El reciente sínodo episcopal confiere a esta celebración un relieve especial. El Concilio Vaticano II presentó al mundo como un área donde la Iglesia debe manifestar su presencia.

El sínodo ha ido más allá. Su consigna a la Iglesia no ha sido la reiteración de su presencia en el mundo, sino la de evangelizar a ese mundo, porque la realidad de éste, más que espacio, es misterio.

El mundo es sujeto, objeto y motivo de evangelización.

Su realidad profunda no se agota en el complejo cuadro de una situación, sino que se presenta como *misterio de Dios*; es decir: realidad creada, amada y redimida por el Señor.

Los grandes agentes de esa evangelización son el Espíritu Santo y la Iglesia, pero dentro de ésta corresponde al laicado una función intransferible. Y si el mundo como escenario de evangelización, exige al laicado, el mundo como objeto reclama mucho más a ese laicado.

Esta visión de las cosas nos lleva a otra aseveración: la Acción Católica, tan necesaria en otros tiempos, lo es hoy más que nunca y por lo tanto su revitalización, su expansión y su eficacia.

El Episcopado Argentino -por la comisión ejecutiva- que en tantas oportunidades ha expresado su confianza en todo el laicado del país, exhorta con motivo de esta especial celebración a la Acción Católica Argentina a asumir las orientaciones sinodales con la misma fidelidad y prontitud exigidas por su condición de vía maestra del apostolado, y avalada por sus antecedentes de meritoria actuación en el pasado.

Noviembre de 1974.